

CHORGEMEINSCHAFT AdeLöWe



**Männergesangsverein
von 1842 Adelebsen**



**Männergesangsverein
Lödingsen von 1892 e.V.**



**Gesangsverein
Weende von 1863**



Die Chorproben werden im Jahr 2016 jeden Dienstagabend ab 20.00 Uhr in den ungeraden Wochen im Gasthaus „Schwülmetal“ in Lödingsen und in den geraden Wochen im Gasthaus „Stumpf/Hauff“ in Adelebsen durchgeführt. Unser Chorleiter ist Holger Schäfer (Deutscher „Minnesänger“ der Jahre 2008 und 2012). Wir sind im Internet unter der Adresse „<http://www.adeloewe.de/>“ zu finden.

Nicht nur in Weende eine große Nummer ...



Bei uns lässt er die Seele baumeln und genießt die Übungsabende. Dafür nimmt Hans-Otto Arnold jeden Dienstag die Fahrt von Göttingen nach Adelebsen oder Lödingsen auf sich.

Als Sänger im 2. Tenor hat er immer den richtigen Ton zur Hand. Zu seinem Geburtstag wünschte er sich das flotte Lied „Der Jägerabschied“ und bekam es auch als Ständchen vom Chor.

So kann der Unruhestand auch aussehen ...



Beim Adelebser Männergesangsverein kümmert sich Gerd Scharnhorst um die Finanzen und den 2. Vorsitz. Damit kommt bei ihm keine Langeweile auf.

Aber wenn er das Wichtigste im Gesangsverein macht, dann singt er mit Hans-Otto im 2. Tenor.

Über den „Frohen Sängermarsch“, den er zu hören bekam, hat er sich wie man sehen kann sehr gefreut.

Weiter so und noch viele schöne Geburtstage in unserer Runde wünscht die Chorgemeinschaft Adelöwe.

Dirk von Minden